



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

Bid Receiving/Réception des soumissions
RCMP BID RECEIVING, E DIVISION
FRONT DESK
14200 GREEN TIMBERS WAY
SURREY, BC, V3T 6P3/
RÉCEPTION DES SOUMISSIONS DE LA GRC,
DIVISION E
RÉCEPTION
14200, VOIE GREEN TIMBERS
SURREY (C.-B.), V3T 6P3
M298980353

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ.

Title – Sujet RCMP Sparwood HVAC Upgrade		Date Feb 20 2019/ fév 20 2019
Solicitation No. – N° de l'invitation M298980353		Amendment No. – N° de la modification 2
Client Reference No. – N° de référence du client M298980353		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	14 :00/14 h	PST (Pacific Standard Time)/ HNP (heure normale du Pacifique)
On / le :	March 13 2019/ Mars 5 2019	
F.O.B. – F.A.B	GST – TPS	Duty – Droits
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services 14200 Green Timbers Way, Surrey, BC V3T 6P3/ 14200, voie Green Timbers, Surrey (C.-B.), V3T 6P3		
Instructions		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Summer Wong Senior Contracting Officer/Agent principal des contrats Summer.wong@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – N° de téléphone 778-290-2892		Facsimile No. – N° de télécopieur 778-290-6110

Delivery Required – Livraison exigée	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur ou de l'entrepreneur	
Telephone No. – N° de téléphone	Facsimile No. – N° de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur ou de l'entrepreneur (dactylographier ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



Amendment # 2

This amendment is raised to address the Mechanical Addendum:

- 1) 1st page: Solicitation close date
Delete its entirety;
Insert:

March 13th 2019 at 14:00 Pacific Standard Time (PST)

2) The drawings note that alternate price #2 is to provide a complete building DDC system. This should stipulate that it is a complete system for the mechanical, including existing heaters and even recirculation pump, but is not intended to control non-mechanical items (ie. Lights, door locks, etc.). This also is intended to include the electric duct heaters that were noted during the site tour.

3) The intent of the design is to provide new refrigerant linesets for the condensing unit replacement. It is permissible to reuse if the existing linesets are viable. This will not be apparent until during construction, so contractors are advised to price as new.

4) The intent of the design is to provide new refrigerant linesets for the condensing unit replacement. It is permissible to reuse if the existing linesets are viable. This will not be apparent until during construction, so contractors are advised to price as new.

5) Housekeeping pads interior and exterior (condensing units) are noted to be modified (increased) to fit the new equipment. These changes are to pick up equipment support points, but need not follow the perimeter of the equipment if there are overhanging items.

Modification n° 2

La présente modification a trait à l'addendum relatif aux éléments mécaniques.

- 1) 1^{re} page : Date de clôture de l'appel d'offres
À supprimer en entier.
Insérer ce qui suit :

13 Mars 2019 à 14 h, heure normale du Pacifique (HNP)

2) Il est indiqué dans les dessins que le prix de rechange correspond à la fourniture d'un système complet de commande numérique directe pour l'immeuble. Il devrait y être précisé qu'il s'agit d'un système complet pour les éléments mécaniques, y compris les appareils de chauffage existants et la pompe de recirculation, mais qu'il n'est pas destiné à commander les éléments non mécaniques (c.-à-d. l'éclairage, le verrouillage des portes, etc.). Ce système devrait également inclure les chauffe-conduits électriques mentionnés durant la visite des lieux.

3) La conception vise à fournir de nouveaux jeux de canalisations à réfrigérant pour le groupe compresseur-condenseur de remplacement. Il est permis d'utiliser les jeux de canalisations existants, si leur état le permet. Étant donné qu'il sera possible de le déterminer seulement au



moment de la construction, il est conseillé aux entrepreneurs d'établir le prix en fonction de jeux de canalisations neufs.

- 4) La conception vise à fournir de nouveaux jeux de canalisations à réfrigérant pour le groupe compresseur-condenseur de remplacement. Il est permis d'utiliser les jeux de canalisations existants, si leur état le permet. Étant donné qu'il sera possible de le déterminer seulement au moment de la construction, il est conseillé aux entrepreneurs d'établir le prix en fonction de jeux de canalisations neufs.
- 5) Il est noté que les socles de montage intérieurs et extérieurs (groupes compresseur-condenseur) seront modifiés (agrandis) afin de convenir au nouveau matériel. Les changements visent à assurer la correspondance avec les points d'appui du matériel, mais il n'est pas nécessaire de suivre le périmètre du matériel si des éléments de celui-ci sont en saillie.